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En Lintzoain en la Casa Consistorial del Valle de Erro a  siendo las 8,00 horas, del día  
30 de abril de 2019, se reunió el  M. I. Ayuntamiento  del Valle de Erro al objeto de 
celebrar sesión extraordinaria, en primera convocatoria,  con la asistencia de los Sres. 
Concejales, D. Álvaro Villanueva Azcarate, D. Miguel Echamendi Hernandez, D. 
Eduardo Urtasun y D. Joseba Martinez Rey, bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. 
Enrique Garrada Erro, asistiendo como Secretaria  de la Corporación Dña. Marisol 
Ezcurra Irure. Los concejales D. Jesús Esteban Juanarena Apesteguia,  y D. Jokin 
Martinez Choperena, excusan su asistencia. 
 
1.-SORTEO MESAS ELECCIONES EUROPEAS, AUTONOMICAS, 
MUNICIPALES Y CONCEJILES QUE SE CELEBRARAN EL 26 DE MAYO DE 
2019 
Abierto el acto se procede al Sorteo para nombramiento de mesas electorales, para las 
Elecciones europeas, autonómicas, municipales y concejiles, que se celebraran el 26 de 
mayo de 2019 
 
MUNICIPIO: ERRO 
MESA: A   
DISTRITO: 01  SECCION: 001    
NOMBRE DEL LOCAL ELECTORAL: ESCUELAS PUBLICAS DE ERRO 
 
PRESIDENTE - RAQUEL LARRASOAÑA ZUNZARREN 
PRESIDENTE SUPLENTE PRIMERO - MARIA ARANZAZU MURILLO OROZ 
PRESIDENTE SUPLENTE SEGUNDO - MARIA TERESA IRIBARREN LARREA 
  
VOCAL PRIMERO - ESTEBAN IRACEBURU ZAZPE  
VOCAL 1º SUPLENTE PRIMERO - ION ERNETA ECHAMENDI 
VOCAL 1º SUPLENTE SEGUNDO - BERNARDINA JAUQUICOA IRIBARREN 
  
VOCAL SEGUNDO - IÑAKI EQUISOAIN EGOZCUE 
VOCAL 2º SUPLENTE PRIMERO - JUAN CRUZ OLONDRIZ HUARTE  
VOCAL 2º SUPLENTE SEGUNDO - JOSE IGNACIO GOLDARAZ URRUTIA 
  
MESA: B 
DISTRITO: 01  SECCION: 001   
NOMBRE DEL LOCAL ELECTORAL: CASA CONCEJIL 
BIZKARRETA/GERENDIAIN 
 
PRESIDENTE - CRISTINA ECIOLAZA OCHOA 
PRESIDENTE SUPLENTE PRIMERO - JAVIER ECIOLAZA SANTOS 
PRESIDENTE SUPLENTE SEGUNDO - BLANCA SANTOS LARAÑA 
  
VOCAL PRIMERO - ELVIRA AGORRETA ARANGOA 
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VOCAL 1º SUPLENTE PRIMERO - IKER VILLANUEVA PEDROARENA  
VOCAL 1º SUPLENTE SEGUNDO - JOSE LUIS ECIOLAZA LANDA 
  
VOCAL SEGUNDO - JOAQUINA SOTO PRESTO 
VOCAL 2º SUPLENTE PRIMERO – MANUEL ANTONIO URTASUN OROZ 
VOCAL 2º SUPLENTE SEGUNDO - IÑIGO ECHAMENDI VILLANUEVA 
 
2.- ACUERDO MAPA ESCOLAR 
Toma la palabra el alcalde Sr. Garralda que informa de la reunión que el concejal Sr. 
Martinez Rey y él mantuvieron en Educación para informarse sobre el mapa escolar y la 
propuesta que van a remitir al Gobierno. 
La reunión vino motivada porque no sabían cómo el Gobierno iba concebir el nuevo 
mapa escolar. En la reunión se dejaron claro dos cosas, la primera que se iba a dejar en 
manos de los Ayuntamientos la decisión sobre a que centros van a pasar los estudiantes 
y otra que para el mes de mayo antes de las elecciones quieren tener este tema acabado. 
Así mismo se les informó que en el caso de Erro, salvo que el Ayuntamiento decidiera 
otra cosa, tenían previsto que los alumnos de la escuela de Erro una vez finalizado el 
ciclo escolar les tocaría el instituto Askatasuna, y los de la escuela de Aurizberri/Espinal 
pasarían al instituto de Garralda. También se habló sobre la posibilidad de llevar la ESO 
de los pueblos de abajo a Garralda. El alcalde Sr. Garralda muestra su malestar ante la 
idea del Gobierno de trasladar al Ayuntamiento esta decisión y no se cuente con la gente 
ni  sean los padres quienes decidan. 
Interviene concejal Sr. Martinez Rey, que al respecto expone, que se enteraron tarde de 
que la decisión de este tema era del Ayuntamiento, extrañándole por otro lado, el 
cambio de centro, preguntando a su vez , si la decisión afectaría a todos los alumnos o 
solo a los nuevos. Añadiendo a todo ello, que las aulas de Askatasuna están ya muy 
saturadas de chavales. Hay que saber por tanto qué pueblos quieren ir y cuales no a 
Garralda, si bien es verdad que en la reunión por parte del Gobierno se dijo que la 
decisión que se tomara no era inamovible y en un futuro se podría cambiar. También 
existen problemas entre pueblos, así pone de ejemplo Oroz/Betelu que siempre le ha 
correspondido ir a Aoiz y por el contrario han decidido llevarlos a Garralda y por último 
como ha dicho el alcalde se quiere dejar definido el mapa local antes de acabar la 
legislatura. Respecto a dejar la decisión en manos del Ayuntamiento a él no le parece 
tan mal porque al final estas cosas solo sirven para enfrentar a los padres y no tiene 
sentido, el Ayuntamiento tiene que velar por el bien general y ver que beneficia al Valle 
en su conjunto. Poniéndose como ejemplo, manifiesta que en su caso ha tenido mucha 
más relación con Luzaide, Aezkoa que con el propio Valle de Erro y considera mejor 
que todos fueran a Garralda y no se dividieran. La relación entre todos los jóvenes del 
Valle sería mucho mayor, aparte de que en Pamplona se funciona de una manera muy 
diferente a nuestras zonas, además de que se llega antes de Erro a Garralda que de Erro 
a Pamplona. Por último, sigue sin entender cómo es posible que lleven dos años con 
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este asunto y ellos se enteren a través de un correo de la FNMC, no habiendo tiempo 
ahora para preguntar a nivel de valle que piensa la gente. El concejal Sr. Urtasun se 
suma a lo dicho por el concejal Sr. Martinez Rey, encontrando más pros que contras a 
que todos vayan a Garralda. Por el contrario el concejal Sr. Echamendi considera que es 
mejor que los pueblos de abajo vayan a Pamplona.  
Tras un arduo debate, se acuerda con tres votos a favor (Srs. Echamendi, Villanueva y 
Garralda) y dos votos en contra (Srs. Martinez Rey y Urtasun), aceptar la propuesta del 
Gobierno de Navarra, consistente en que los estudiantes de la parte de abajo, Zilbeti, 
Erro, Orondritz, Esnotz, Aintzioa y Ardaitz, vayan al instituto Askatatusna, y los de la 
parte de arriba Lintzoain, Bizkarrte/Gerendiain, Mezkiritz y Aurizberri/Espinal vayan a 
Garralda. Trasladando al Departamento de Educación del Gobierno de Navarra el 
acuerdo adoptado. 
 
3.- MODIFICACION PLIEGO CONDICIONES PARQUE MICOLOGICO 
Toma la palabra el alcalde Sr. Garralda, que informa que el concurso para la 
adjudicación de la gestión del Parque Micológico se ha quedado desierto, siendo la 
razón principal de que ello haya sido así, la económica. Todos los que han estado 
interesados han señalado que el canon era excesivo, añadiendo uno de ellos además que 
no le salían las cuentas con las horas que se pedían. Así mismo, todos coincidían en que 
había un párrafo de la cláusula 37 relativo a que si se daban modificaciones en los 
importes, el importe acumulado de todas ellas no podría exceder, en ningún caso, del 20 
% del importe de adjudicación del contrato, siendo muy perjudicial para el posible 
adjudicatario. Toma la palabra el concejal Sr. Martinez Rey, que comenta que habló con 
la empresa Garrapo para interesarse por la razón de porque no se habían presentado, y  
le explicaron que ellos entendían que eran pocas horas de gestión que hacían falta más y 
que el asesoramiento en campo no aparecía, querían mejorar las condiciones existentes 
en el parque de Ultzama, pero así no era posible. 
Debatido el asunto, se acuerda aprobar modificar el pliego de condiciones. Por un lado 
se rebaja el canon inicial de 5.000 a 2.500 euros y por otro se elimina del artículo 37 del 
pliego de condiciones el siguiente párrafo: “En todo caso, el importe acumulado de 
todas las modificaciones no podrá exceder, en ningún caso, del 20 % del importe de 
adjudicación del contrato.”, procediendo nuevamente a su publicación en el Portal de 
Contratación a través de la Plataforma Plena. 
 
 
Y sin más asuntos que tratar siendo las 9,00 horas del mismo día se levantó la 
sesión de lo que doy fe 
 
 
 
 

Erroibarko Udaletxean, 2019ko apirilaren 30eko 8:00etan, Udala bildu zen, lehen 
deialdian, bilkura berezia egiteko. Bertaratu ziren zinegotziak: Álvaro Villanueva 
Azcarate, Miguel Echamendi Hernandez, Eduardo Urtasun Vidondo eta Joseba 

Martinez Rey, bilkura buru alkatea, Enrique Garralda Erro, izan zen eta idazkaria, 
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udalbatzarena, Marisol Ezcurra Irure. Jesus Esteban Juanarena Apesteguia eta Joaquin 
Maria Martinez Choperena zinegotziek etortzerik ez duela jakinarazi dute.  

 
1.- 2019KO MAIATZAREN 26KO EUROPAKO, KOMUNITATEKO, 
UDALETAKO ETA KONTZEJUETAKO HAUTESKUNDEETARAKO 
MAHAIEN ZOZKETA. 
Bilkurari hasiera eman ondoren 2019ko maiatzaren 26an egingo diren Europako, 
Komunitateko, Udaletako eta Kontzejuetako Hauteskundeetako Mahaietako kideak 
izendatzeko zozketa egin da. 
 
UDALERRIA: ERRO 
MAHAIA: A   
BARRUTIA: 01 ATALA: 001    
HAUTESKUNDE TOKIAREN IZENA: ERROKO ESKOLA PUBLIKOAK 
 
MAHAIBURUA: RAQUEL LARRASOAÑA ZUNZARREN 
MAHAIBURUA LEHENENGO ORDEZKOA - MARIA ARANZAZU MURILLO 
OROZ 
MAHAIBURUA BIGARREN ORDEZKOA - MARIA TERESA IRIBARREN 
LARREA 
  
LEHENENGO MAHAIKIDEA - ESTEBAN IRACEBURU ZAZPE  
1go. MAHAIKIDEA LEHENENGO ORDEZKOA - ION ERNETA ECHAMENDI 
1go. MAHAIKIDEA BIGARREN ORDEZKOA - BERNARDINA JAUQUICOA 
IRIBARREN 
  
BIGARREN MAHAIKIDEA - IÑAKI EQUISOAIN EGOZCUE 
2. MAHAIKIDEA LEHENENGO ORDEZKOA - JUAN CRUZ OLONDRIZ 
HUARTE  
2. MAHAIKIDEA BIGARREN ORDEZKOA - JOSE IGNACIO GOLDARAZ 
URRUTIA 
  
MAHAIA: B 
BARRUTIA: 01 ATALA: 001   
HAUTESKUNDE TOKIAREN IZENA: BIZKARRETAKO KONTZEJUKO 
ETXEA 
 
MAHAIBURUA - CRISTINA ECIOLAZA OCHOA 
MAHAIBURUA LEHENENGO ORDEZKOA - JAVIER ECIOLAZA SANTOS 
MAHAIBURUA BIGARREN ORDEZKOA - BLANCA SANTOS LARAÑA 
  
LEHENENGO MAHAIKIDEA - ELVIRA AGORRETA ARANGOA 
1go. MAHAIKIDEA LEHENENGO ORDEZKOA - IKER VILLANUEVA 
PEDROARENA  
1go. MAHAIKIDEA BIGARREN ORDEZKOA - JOSE LUIS ECIOLAZA LANDA 
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BIGARREN MAHAIKIDEA - JOAQUINA SOTO PRESTO 
2. MAHAIKIDEA LEHENENGO ORDEZKOA - MANUEL ANTONIO URTASUN 
OROZ 
2. MAHAIKIDEA BIGARREN ORDEZKOA - IÑIGO ECHAMENDI VILLANUEVA 
 
2.- ESKOLAKO MAPA. ERABAKIA. 
Alkateak, Garralda jk., hitza hartu du eta jakinarazi du bera eta Martinez Rey zinegotzia 
bilera izan zutela Hezkuntza Departamentuan eskolako mapari buruz eta Gobernuari 
igorri behar zaion proposamenari buruz hitz egiteko. 
Bilera hori egin zen ez zekitelako nola osatu behar duen Gobernuak eskola mapa berria. 
Bileran bi gauza argitu ziren, lehenengoa Udalen esku gelditzen dela ikasleek zein 
institutuetara joango diren eta bigarrena maiatzean, hauteskundeak baino lehen, gaia 
erabakita egon behar duela. Modu berean esan zitzaien Erroko eskolaren kasuan eta 
Udalak beste gauza bat esaten ez duen bitartean, aurreikusita dagoela Erroko eskolako 
ikasketak bukatu ondoren Askatasuna institutura joatea, eta Aurizberriko Eskolakoak 
Garraldako institutura. Beheko herrietako ikasleak DBH ikasketak  Garraldan egiteko 
aukeraz ere mintzatu ziren. Alkateak, Garralda jk., aipatu du ez dagoela ados Gobernuak 
erabaki hori Udalaren esku uztearekin, gurasoen iritziak entzun gabe. 
Martinez Rey zinegotziak dio berandu jakin zutela erabakia Udalak hartu behar zuela, 
eta arraroa egiten zaiola ikastetxez aldatzea, eta galdetu du erabakia ikasle berriei edo 
guztiei eragiten dien. Eta gaineratu du Askatasunako gelak gainezka daudela. Hortaz, 
jakin behar da zeintzuk diren Garraldara joan nahi duten herriak eta zeintzuk ez, eta 
Gobernuak esan zuela hartuko den erabakia etorkizunean aldatuko ahalko dela. Eta 
badaudela herrien arteko arazoak, adibidez, Orotz-Beteluko ikasleak betidanik 
Agoitzera joan dira baina Garraldara eramatea erabaki dute eta, azkenik, alkateak 
esandako moduan, eskolen mapa zehaztu nahi da legegintzaldia bukatu baino lehen. Eta 
erabakia Udalaren esku uzteari dagokionean berari ez zaio gaizki iruditzen, horrelako 
arazoek gurasoen arteko gatazkak sortzen dituztelako eta Udalak interes orokorrari 
begiratu behar dio eta ibarrarentzako zer den hoberena adostu. Adibidez, berak 
harreman gehiago izan du Luzaide eta Aezkoako jendearekin Erroibarkoarekin baino eta 
uste du hobe dela guztiak Garraldara joatea eta banaketarik ez izatea. Ibarreko gazteen 
arteko harremana hobetuko litzateke eta gainera Iruñeko funtzionamendua eta 
hemengoa diferenteak dira eta Errotik Garraldara Iruñera baino lehenago ailegatu ahal 
da. Azkenik ez du ulertzen nola izan daitekeen bi urte eramatea gai honekin eta 
NUKFaren mezuaren bidez horren guztiaren berri izatea eta orain ez dagoela denborarik 
gurasoen iritziak jakiteko. Urtasun zinegotziak Martinez Rey zinegotziak 
esandakoarekin bat egin du eta bere ustez Garraldara joateak onura gehiago ditu. 
Echamendi zinegotziak, berriz, dio hobe dela beheko herrietako ikasleak Iruñera joatea.  
Eztabaida sutsuaren ondoren, erabaki da aldeko hiru botoz (Echamendi, Villanueva eta 
Garralda) eta aurkako bi botoz (Martinez Rey eta Urtasun), Nafarroako Gobernuaren 
proposamena onartzea, hots, beheko herrietako (Erro, Orondritz, Esnotz, Aintzioa y 
Ardaitz) ikasleak Askatasunara joatea eta goitiko herrietakoak (Lintzoain, 
Bizkarrte/Gerendiain, Mezkiritz y Aurizberri/Espinal) Garraldara, eta erabakiaren berri 
Nafarroako Gobernuko Hezkuntza Departamentuari jakinaraztea. 
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3.- PARKE MIKOLOGIKOAREN BALINTZA PLEGUAREN ALDAKETA 
Alkateak, Garralda jk., hitza hartu du eta jakinarazi du Parke Mikologikoaren kudeaketa 
adjudikatzeko lehiaketa hutsik gelditu dela, gehienbat arrazoi ekonomikoengatik. 
Interesatu diren guztiek esan dute kanona altuegia zela eta batek esan du eskatutako 
orduak kontuan hartuta ez zela bideragarria. Modu berean, denek bat egin dute 37. 
Klausularen paragrafo batekin, horretan esaten baita zenbatekoetan aldaketak egonez 
gero, horietan lortutakoa ezin zuela kontratuaren adjudikazioaren zenbatekoa baino %20 
gehiago izan, adjudikaziodunarentzako oso kaltegarria baita. Martinez Rey zinegotziak 
hitza hartu du eta esan du bera Garrapo enpresarekin mintzatu zela jakiteko zergatik ez 
ziren aurkeztu eta esan ziotela kudeaketarako ordu gutxi direla, gehiago behar direla, eta 
ez dela landa aholkularitzarik agertzen, eta beraiek Ultzamako parkean ematen diren 
baldintzak hobetu nahi zituztela, baino horrela eginez gero ez dela posible. 
Gaia eztabaidatu ondoren erabaki da baldintza plegua aldatzea. Alde batetik hasierako 
kanona jaitsi da, 5000 eurotik 2500 eurora, eta bestetik, 37. Artikulutik honakoa 
kenduko da: “Dena den, aldaketa guztiek ekar dezaketen zenbatekoa ezingo da 
kontratuaren adjudikazioaren prezioaren %20 baino gehiago izan”, eta berriro 
Kontratazio Atarian argitaratuko da, Plena Plataformaren bidez. 
 
 
Eta gai gehiagorik ez zegoenez bilkurari bukaera eman zaio 13:10ean, eta nik neuk akta 
idatzi eta fede eman dut. 
 
 
 
 
 
 


